

VENDREDI APRÈS-MIDI

MÉDAILLES ET DIPLÔMES « AUX FONTAINES ». Créée en 1955 par l'abbé Pierre Marlé, l'association « Les Fontaines » rayonne sur le département avec 201 salariés et l'ouverture de plusieurs établissements et services sociaux et médico-sociaux.

L'Association Les Fontaines se donne pour but de créer, soutenir et promouvoir tout organisme de sauvegarde ou de rééducation pour des personnes, notamment des jeunes, en difficulté physique, intellectuelle, psychologique ou morale. Vendredi soir, au cours d'une sympathique cérémonie au siège, 40 rue Louise Damasse, Gérard Varin, président, a félicité et encouragé les professionnels de l'association, diplômés ou en formation et a remis deux médailles d'honneur du travail. Médaille or pour 35 années de services à Sylviane Barral, argent pour Valérie Le Gonidec, 20 ans



de services. Les différents diplômes sont remis aux 27 lauréats pour le plus grand plaisir du président qui a souligné les gros efforts de formation permettant aux gens d'être compétents afin de faire face aux diverses actions

au sein de la filière choisie. « Nous embauchons des personnes non diplômées, nous les formons et ces nouveaux professionnels sont libres de rester chez nous ou d'aller vers d'autres secteurs. De notre côté, nous avons

aussi du personnel qui nous arrive formé » a commenté Gérard Varin. Depuis 2006, tous les ans, l'association accueille, pour une durée de 3 mois, 3 stagiaires éducateurs spécialisés de l'île de la Réunion.